

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 5, 2023 - 13:06



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Pada Sabtu, 05 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan Giat DDS / Anjangersana di PT Japfa Unit Nyalindung, Kp. Cikuda Rt. 02/02 Desa

Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan beberapa himbauan kepada karyawan PT Japfa Unit Nyalindung Desa Bojongkalong. Pertama, ia mengingatkan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diimbau untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi mengancam keselamatan dan hak-hak mereka.

Selain itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengingatkan kepada warga yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk mengurangi gangguan suara yang dapat mengganggu ketenangan dan kenyamanan lingkungan sekitar.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan yang cepat dan tepat.

Selain itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman melalui pendekatan yang baik dan efisien dari aparat keamanan.

Kegiatan tersebut berjalan dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat serta karyawan PT Japfa Unit Nyalindung dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.